



Pronunciamiento sobre el reciente cierre del Programa de Atención Integral en Salud (PAIS)

Acuerdo firme de la sesión N.º5794, artículo 9, de I jueves 13 de marzo de 2014

La UCR, en cumplimiento de su alta misión de contribuir con las transformaciones que la sociedad costarricense requiere para el logro del bien común, a lo largo de 15 años asumió la administración de 45 Equipos Básicos de Atención Integral en Salud (Ebáis) por medio del Programa de Atención Integral en Salud (PAIS), con el firme propósito de aportar en la construcción de un modelo integral de salud para el primer nivel de atención en Costa Rica.

A un mes de concluida la labor del Programa, el Consejo Universitario aprovecha el momento para:

1. Hacer un merecido reconocimiento:

- A las vecinas y los vecinos de los cantones de Curridabat, Montes de Oca y La Unión, por la confianza depositada en nuestra Universidad y por permitirnos ser un actor más en los distintos procesos de construcción de ciudadanía en sus localidades.
- A cada una de las personas que integraron las distintas Juntas de Salud de los Ebáis atendidos por la UCR, por su compromiso con un modelo de salud desde un enfoque de promoción, prevención, atención integral y rehabilitación de la salud, con un fuerte componente de participación social.
- A los sectores académico y estudiantil que, con su participación en más de 500 proyectos de docencia, investigación y acción social, contribuyeron a mejorar la calidad de vida de las poblaciones usuarias.
- A las funcionarias y los funcionarios que, con su trabajo, esfuerzo y dedicación, desarrollaron el Programa con los altos estándares de calidad a los que tiene derecho la ciudadanía.
- A las personas que ocuparon los puestos de dirección del Programa y que con su labor contribuyeron al crecimiento de este.
- A todas las personas e instituciones que, directa o indirectamente, hicieron posible el desarrollo del PAIS.



-
- A las universitarias y los universitarios que, con visión académica y social, impulsaron, apoyaron y defendieron este Programa y el modelo público y solidario de salud de nuestro país.
 - A quienes hicieron posible un cierre responsable y ordenado del PAIS.
2. Reiterar nuestro compromiso ineludible con la defensa de la seguridad social de Costa Rica, e instar a cada costarricense a mantenerse vigilante de la institucionalidad pública y del modelo de atención de la salud que nuestro país ha logrado construir durante más de medio siglo.
 3. Publicar en diferentes medios de comunicación el presente acuerdo y darle la mayor difusión posible.

M.Sc. Eliécer Ureña Prado
Director del Consejo Universitario